

L'environnement reste une des grandes priorités du G-7. À Halifax, les leaders ont examiné dans quelle mesure on a donné suite aux engagements clés pris à la Conférence des Nations unies sur l'environnement et le développement tenue en 1992 à Rio de Janeiro, au Brésil. En mai 1996, les ministres de l'Environnement du G-7 se sont réunis à Cabourg, en France, pour discuter de questions liées à la santé et au commerce ainsi que d'arrangements institutionnels de nature à protéger l'environnement et à favoriser le développement durable. On s'attend qu'à Lyon les leaders réitérent les engagements pris à Rio et discutent des façons d'améliorer l'efficacité des institutions internationales.

La coopération internationale dans la lutte contre le crime organisé et le terrorisme s'est intensifiée depuis un an. En octobre et novembre 1995, le Canada a été l'hôte de réunions du Groupe d'experts de haut niveau sur le crime organisé transnational et il a participé aux réunions tenues ultérieurement par la France. Les recommandations du Groupe seront discutées à Lyon. Le Canada a également été l'hôte en décembre 1995 d'une conférence sur la lutte au terrorisme à l'issue de laquelle les ministres ont publié une déclaration conjointe préconisant diverses formes de coopération, dont un meilleur partage de l'information sur le terrorisme.

Comme par les années passées, les leaders et leurs ministres des Affaires étrangères feront le point sur les dossiers politiques chauds, et particulièrement sur la situation dans l'ex-Yougoslavie, au Moyen-Orient, en Russie, au Rwanda, au Burundi, au Nigéria, au Soudan, au Libéria, en Iran, en Iraq et en Libye. Le président de la Russie se joindra aux leaders du G-7 pour des discussions politiques et pour des entretiens sur les enjeux mondiaux qui suscitent des préoccupations communes.

À Lyon, les leaders examineront les avantages et les défis du phénomène de la mondialisation et porteront une attention toute particulière à la question du développement. Ils insisteront sur la nécessité de la coopération internationale pour maximiser les avantages de ce phénomène.